



ALSA BULLETIN:
GET TO KNOW ALSA EDITION

Kultur dalam Lingkungan ALSA

Berikut Adalah Budaya yang
Akan Kamu Temukan Selama
Berproses Di ALSA!

Organizational Development Division

Written By: Devarrel Ayub P.



  @alsalclub  alsalclub.org   ALSA LC UB



Hello, fellow ALSAians!

ALSA BULLETIN kini kembali dengan segmen yang sangat bermanfaat untuk para ALSAians yaitu GET TO KNOW ALSA. Di kesempatan kali ini kita akan membahas kultur dalam lingkungan ALSA. Swipe left for more!

  @alsalcub  alsalcub.org   ALSA LC UB



Profesionalisme

Kalau di ALSA, bagaimana ya kultur profesionalisme yang diterapkannya? Profesionalisme dalam ALSA itu kemampuan memahami hubungan dan relasi, fokus dan konsisten terhadap urusan pekerjaan, serta tanggung jawab terhadap tugas. Dengan memiliki sikap profesional tentu akan membawa dampak yang positif bagi organisasi maupun orang-orang yang berada di dalam organisasi tersebut. Contoh profesionalisme dalam ALSA adalah adanya *bare minimum* yaitu antara lain ketepatan waktu, efektifitas dalam berkomunikasi dan adanya penerapan work hour.



Kultur Profesionalisme dalam ALSA





Kekeluargaan

Tidak hanya Profesionalisme, tetapi ALSA juga memegang kultur Kekeluargaan. Kekeluargaan dalam ALSA adalah suatu keadaan dimana setiap anggota dalam ALSA merasa sebagai satu keluarga sama seperti motto ALSA yaitu *"Always Be One"* dan merasakan kebersamaan dalam organisasi tersebut dimana ALSA ingin menjadi rumah kedua para member, local board, demissioner dan alumni serta menumbuhkan rasa sense of belonging di dalamnya. Contoh kekeluargaan dalam ALSA antara lain adalah terlibatnya member, demissioner, dan alumni untuk dapat mengikuti dan ambil peran di dalam program kerja yang dilaksanakan, serta juga adanya acara bonding informal yang dilakukan oleh Domestic Affairs Division.



  @alsalcub  alsalcub.org   ALSA LC UB



Kultur Kekeluargaan dalam ALSA





Diversity

Yang terakhir, *Diversity*, bisa dibuktikan dengan banyaknya negara dengan segala perbedaan suku, ras dan budaya dari 17 *National Chapter* berisi mahasiswa hukum dari Brunei, China, Hong Kong, India, Indonesia, Jepang, Korea, Laos, Malaysia, Macau, Myanmar, Philippines, Singapura, Sri Lanka, Taiwan, Thailand, dan Vietnam di ALSA. Dengan begitu, ALSA dikenal tidak hanya di Indonesia saja tetapi mancanegara juga dimana kita bisa mengikuti acara internasional dan belajar terkait keberagamannya. Jadi, jangan takut untuk berproses di ALSA hanya karena kalian merasa berbeda ya!



Kultur Diversity dalam ALSA





Kira-kira kultur apalagi yang melekat pada ALSA?
Tulis pendapat kamu di kolom komentar yaa!

Sumber foto:

Facebook ALSA Internasional dan Facebook ALSA Indonesia.

  @alsalcub  alsalcub.org   ALSA LC UB